

## "Bersama Majukan Indonesia" Korem 083/Bdj Menggelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.PUBLIKMADURA.COM](http://KOTAMALANG.PUBLIKMADURA.COM)

Oct 28, 2023 - 21:13



KOTA MALANG - Korem 083/Bdj menggelar upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023, dengan Irup Letkol Inf Ronny W.K Kasi Intel Korem 083/Bdj di lapangan Makorem 083/Bdj Jl Bromo no 17 Kota Malang, Sabtu (28/10/2023).

Upacara yang diikuti oleh seluruh Prajurit dan PNS Korem 083/Bdj serta Balakrem 083/Bdj tersebut diawali dengan pembacaan teks Sumpah Pemuda oleh salah satu perwakilan prajurit. Teks sumpah tersebut akan mengingatkan kita akan semangat persatuan dan kesatuan bangsa yang diucapkan oleh pemuda Indonesia pada tahun 1928.

Dalam sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga RI, Ario Bimo Nandito Ariotedjo yang di bacakan oleh Letkol Inf Ronny W.K (Kasi Intel Korem 083/Bdj),

Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023 mengusung tema “Bersama Majukan Indonesia” dengan logo HSP ke-95 yang bermakna membentuk stilasi barisan manusia yang menyimbolkan kolaborasi dan warna - warni menunjukkan keanekaragaman suku, bahasa, dan budaya. Heterogenitas tersebut sebagai sumber kekuatan dalam mewujudkan Indonesia maju dan menciptakan masyarakat adil dan makmur.

Pemerintahan Republik Indonesia telah membuka luas partisipasi generasi muda Indonesia untuk mewujudkan harapan masa depan Indonesia bersama-sama. Inklusifitas dalam ekosistem kolaborasi lintas generasi telah membangun optimisme kolektif bahwa sekarang para pemuda pemudi mendapatkan tempat terhormat di dalam pembangunan nasional.

Di sisi lain, perkembangan teknologi terkini dan arus informasi yang semakin cepat membuat kesenjangan penguasaan terhadap teknologi dan informasi antar generasi.

Sehingga penguasaan oleh pemuda terhadap Teknologi dan Informasi serta Literasi Digital menjadi sesuatu yang harus diseriusi. Oleh karena itu, setiap pemuda perlu mempunyai visi, misi dan peran strategis untuk 30 tahun mendatang agar pembangunan dapat berlari lebih cepat. Strategi paling ampuh adalah dengan tolong-menolong lintas generasi dan gotong royong lintas sektor.

Upacara peringatan Sumpah Pemuda ini adalah momen penting untuk mengingat dan meneruskan semangat persatuan dan kesatuan yang dijunjung tinggi oleh para pemuda Indonesia. Korem 083/Bdj berharap bahwa melalui upacara ini, semangat persatuan dan kesatuan kita sebagai bangsa dapat semakin menguat dan terus hidup dalam diri setiap generasi muda Indonesia. (Penrem 083/Bdj)